

**CORTÉS ADVIRTIÓ QUE TIENE CON QUÉ COMPETIR EN ELECCIONES DE 2023**

Panistas convocan a la unidad para sacar a Morena de Palacio Nacional

Mensaje. El expresidente, Vicente Fox, mencionó que México se enfrenta nuevamente a un régimen autoritario

KARINA AGUILAR

Unidad, fue el mensaje común que ayer transmitieron los principales liderazgos del Partido Acción Nacional, unidad para lograr sacar a Morena de Palacio Nacional.

El expresidente de México, Vicente Fox Quesada dijo que "la unidad da fortaleza, la unidad nos marcará la luz en el camino, la unidad nos permitirá vencer cualquier desafío que se nos presente en el camino de ahora al 2024, pero hay que pasar por el 2023, hay que pasar por la gran puerta de México, el Estado de México"; de ahí que llamó a mantenerse unidos "sirios y troyanos, ricos y pobres, azules, rojos, amarillos y de cualquier color, cualquier religión, cualquier edad".

A través de un video mensaje, el exmandatario dijo que México está enfrentando, otra vez, "un gobierno autoritario, prácticamente dictatorial, un gobierno de un solo hombre, bastante limitado en su pensamiento y en sus acciones" y que ha generado desilusión al ser "un gobierno fallido que no cumple con lo elemental que es garantizar la paz y la tranquilidad a los ciudadanos, a sus familias".

En el encuentro panista, que tuvo lugar en el Teatro Morelos de la ciudad de Toluca, Estado de México, al que Vicente Fox no pudo llegar, porque las condiciones climáticas no le permitieron volar en helicóptero. También estuvieron presentes los gobernadores de Yucatán, Mauricio Vila; de Querétaro, Mauricio Kuri; de Guanajuato, Diego Sinhue; además de la gobernadora electa de Aguascalientes, Tere Jiménez.

En este contexto, el dirigente nacional del blanquiazul, Marko Cortés, dijo que en el PAN hay "unidad, de propósito, de convicción, de almas, la suma de esfuerzos".

Aprovechó para enviar un mensaje al resto de los partidos de oposición: "Acción Nacional sí está por construir pensando en el bien superior del país, sí está por hacer una



ASISTENCIA. En el evento estuvieron presentes los gobernadores de Querétaro, Mauricio Kuri, y de Guanajuato, Diego Sinhue; y la gobernadora electa de Aguascalientes, Tere Jiménez.

Dan espaldarazo a Enrique Vargas

De cara a la elección del próximo año, los principales liderazgos panistas, entre ellos; los gobernadores de Yucatán, Mauricio Vila; de Querétaro, Mauricio Kuri; de Guanajuato, Diego Sinhue y la gobernadora electa de Aguascalientes, cerraron filas en torno a Enrique Vargas.

Ante militantes y simpatizantes que se dieron cita en el Teatro Mo-

relos de Toluca, Estado de México, Vargas del Villar dijo que Morena está "destruyendo" a México y no permitirán que continúe; de ahí que pidió construir una alianza con reglas claras.

Advirtió que continuarán los ataques en su contra, no obstante amenazó con presentar denuncias penales a quien lo trate de difamar, porque aseguró que no tiene nada que esconder y que no es un hombre de escándalos, sino de trabajo.

En este contexto, el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés,

consideró que llegó la hora de tomar decisiones, "aquí venimos a decirte Enrique Vargas: no estás solo, vamos juntos".

Destacó que la Alianza electoral deberá construirse con transparencia, con reglas claras y acuerdos firmes para México y para el Estado de México; "nosotros sí tenemos con qué, nosotros sí tenemos con quién, nosotros sí tenemos un proyecto para mejorar las cosas en el Estado de México (...) y ese proyecto se llama Enrique Vargas del Villar". /KARINA AGUILAR

gran coalición opositora, pero eso sí, que quede claro, con reglas y con transparencia, con reglas claras y acuerdos firmes para México y para el gran Estado de México".

Dijo que "frente al peor proyecto de país, frente a un gobierno que

destruye, que retrocede, que amenaza, que amedrenta a los opositores, con altura de miras y apertura y ganas de construir, aquí en Toluca en el Estado de México decimos: Acción Nacional tiene con qué competir, Acción Nacional tiene con

quién competir", enfatizó.

En el evento en el que todos hicieron un cierre de filas con Enrique Vargas rumbo a la candidatura mexicana, también estuvieron presentes, Santiago Creel y Xóchitl Gálvez.